



Télé-Saxon recrute !

Vous pensez être le prochain Darius Rochebin ou Michel Drucker, ou peut-être encore le nouveau Stanley Kubrick de l'image ! Alors venez rejoindre notre équipe de passionnés... Nous sommes Télé-Saxon, la 2ème télévision locale du Valais et la 1ère plus petite télévision de Suisse.

Nous réalisons des émissions en direct, ce qui demande des compétences dans tous les domaines de l'audiovisuel : caméraman, réalisateur images, preneur de son, chef lumière, présentateur et animateurs, etc... Nous avons la chance de travailler sur du matériel professionnel et moderne.

Bien sûr, nous formons les bénévoles en continu au sein de nos studios. Aucune compétence de base n'est nécessaire. Nous acceptons les personnes de tout âge, mais à partir de 14 ans.

Intéressé ? N'hésite pas à être curieux et nous contacter pour une visite-rencontre : Patricia Vaudan 078 806 9249